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        Sceaux 

              

 
 

Conseil d’administration de la Cité 30 avril2024/questions diverses 

 

 
Thèmes :  Travaux, organisations pédagogiques, communication 

 

Questions de la PEEP : 
 

 PAP : l'application des PAP reste compliquée. Est-ce qu'il existe un interlocuteur unique / référent au 

niveau de l'établissement (il est souvent demandé au parent de voir en direct avec les professeurs ce 

qui n'est pas toujours simple) ?  

Une sensibilisation est-elle réalisée (si non envisageable) au niveau des professeurs? comment la 

passation est-elle réalisée entre les équipes collèges / lycées  
 

Le référent est en fait une équipe :  personnel de direction adjoint, secrétaire et CPE. 

La passation est facile entre ces personnes pour les élèves ayant fait leur scolarité à Marie Curie au 

collège. 

Pour les élèves arrivant d’autres établissements, notamment en seconde, nous demandons à l’inscription 

s’ils ont un PAP. 

La sensibilisation des professeurs est continue depuis six ans et beaucoup de progrès ont été réalisés pour 

que collectivement nous appliquions le droit commun dû aux élèves dont le diagnostic, établi à la demande 

de la famille, révèle la nécessité de la mise en place d’un PAP. 

 Oral du Brevet : une préparation spécifique est-elle prévue ? un oral blanc sera-t-il effectué ?  
La communication a été fait le mercredi 24 avril. 

 

 Calendrier de fin d'année lycée / collège : Pourriez-vous rappeler / préciser le calendrier de fin 

d'année (date de fin des cours, principales dates) 

Le calendrier détaillé sera prochainement envoyé. 
Fin de cours au lycée : samedi 8 juin 
Fin de cours au collège : vendredi 28 juin 12h30. 

 

  Accompagnement grand oral du bac : un grand oral blanc est-il prévu ?  

Non. Le travail sur le GO se fait en cours de SPE. Le dédoublement des SPE en terminale sert 

entre autres cet objectif. 

 

 Oraux métiers de 4èmes : une notation est-elle prévue ? quelles sont les remontées concernant ces 

oraux métiers 

Cf grille envoyée aux parents sur le positionnement de compétences. Les retours sont très positifs. 
    
Questions de l’UNAAPE : 
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Questions Collège 
 

Réforme  du "Choc des savoirs" 

 Comment est-ce que la journée « collège désert » a été suivie au collège Marie Curie ? 

50% d’élèves en moins. 

 Comment est-ce que le collège va s’organiser pour mettre en œuvre la réforme pour les 6eme 

et les 5eme à la rentrée 2024/2025 ? Est-ce qu'à DHG équivalente 2024/2025, le collège 

sera en mesure en 2025/2026 de mettre en place les groupes en 4eme et 3eme à l’image des 

6eme et 5eme (dès la rentrée 2024/2025) ? 

Concentrons-nous sur la RS 2024…  

Des groupes d’élèves seront constitués en fonction des compétences travaillées. DHG à 

délibérer en juin. 

 Les locaux étant partagés collège et lycée, est-ce que le collège pourrait être amené à 

réquisitionner des salles plutôt réservées au lycée ? 

Il n’y a pas de salles réservées au lycée. 

 

Questions Lycée 

 

Continuité :   Suite au départ de Monsieur Recoing à la fin de l’année, quelle continuité sera mise en œuvre 

au lycée pour le suivi des élèves dans le cadre de la préparation Parcoursup et des appréciations sur la fiche 

AVENIR ? 

Il appartiendra au nouveau personnel de direction de définir ce qui sera mis en place en concertation 

avec le conseil pédagogique, les professeurs principaux et les professeurs référents. Toutes les 

informations à ce sujet, comme sur d’autres dossiers, sont en cours de transmission et font l’objet 

d’échanges. 

 

Terminale : Est-il prévu de consacrer un vrai temps à préparer le Grand Oral entre mars et juin ?  

Voir réponse à la PEEP 

 

Questions Cité Scolaire 

 

Communication des élèves via la messagerie/Pronote :  

- Suite à l’arrêt des accès aux messageries des élèves, comment est-ce qu’un élève, qui veut contacter 

directement un professeur, doit procéder ? 

Les messageries sont de nouveau actives. L’élève doit passer par l’ENT. Il peut aussi lui parler. 

 

- Les notifications SMS ne comportent pas systématiquement la mention de l'établissement et ils sont reçus 

en expéditeur "ECOLE". Quand on a d'autres enfants scolarisés dans d''autres établissements du secondaire, 

il n'est pas facile de comprendre quel établissement envoie le message. 

On ne peut modifier ces paramètres. 

 

Équipement sportif : Suite à la réunion du 13 mars 2024, quelles sont les dernières avancées du dossier ? 

Comment le dossier est-il suivi par l’établissement ? Est-il possible de partager l’étude de faisabilité, le 

cahier des charges, ainsi que le calendrier des travaux de rénovation ? 

 

Une réunion de calage avec les ingénieurs programmation est prévue d’ici la fin de cette année. 

Le terrain de basket et la piste de sautoir situés au plateau Cauchy seront refaits cet été. 

Le PWP diffusé le 13 mars sera transmis aux APE. 

Le calendrier de rénovation est déjà posé : 

 

- Cour des sports été 2026 

- Plateau Cauchy, réalisation potentielle pour la rentrée 2029 
 

         

 Le président du Conseil d’administration 


